

Antrag öffentlich	Datum 28.02.2005	Nummer A0038/05
Absender FDP-Ratsfraktion		
Adressat Vorsitzender des Stadtrates Herrn Balzer		
Gremium	Sitzungstermin	
Stadtrat	10.03.2005	

Kurztitel

Ansiedlung von Gesellschaften, die aus Bundesbeteiligungen hervorgegangen sind

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, sich gegenüber Landes- und Bundesregierung dafür einzusetzen, dass Gesellschaften, die im Rahmen von Ausgründungen aus Bundesbehörden und -einrichtungen errichtet werden, in Magdeburg anzusiedeln.

Begründung:

Die Landeshauptstadt hat trotz optimaler Voraussetzungen, wie der zentralen Lage, der hervorragenden technologischen Infrastruktur am Wissensstandort Magdeburg, der günstigen Immobiliensituation sowie sehr guten Wohnbedingungen und Bildungseinrichtungen für die Beschäftigten, bisher keine Ansiedlung von aus Bundesbehörden ausgegründeten oder privatisierten Gesellschaften erfahren. In den kommenden Monaten und Jahren ist jedoch mit zusätzlichen Ausgründungen dieser Art zu rechnen. Hierbei muss der Standort Magdeburg besondere Berücksichtigung finden.

Carsten Klein
Stadtrat